



Projet Les mots du bocal- Concours

publié le 16/06/2022

Remise des Prix

Mercredi 15 Juin 2022, au collège du Château, quatre élèves de 4°A du Collège Pertuis d'Antioche ont été récompensés pour leur création littéraire et sonore au concours "Les mots du bocal." Les élèves ont participé à des parcours d'ateliers d'écriture, écriture sonore encadrés par leur professeur de Français, leur professeur de Musique et une intervenante extérieure d'octobre 2021 à mai 2022. Ils ont exprimé ce qu'ils ont éprouvé pendant le premier confinement.

Ce concours d'expressions apparues pendant le confinement, a été mis en œuvre par le collectif artistique Fusées, qui a accompagné la classe de 3ème A du collège Aliénor d'Aquitaine à l'organisation du concours. Ce projet a impliqué le collège Jean Hay, Marennes-Hiers Brouage, le collège du Pertuis d'Antioche, Saint-Pierre d'Oléron et le lycée du CEPMO Saint-Trojan-Les-Bains.

Ce projet est mené dans le cadre des résidences d'artistes francophones Marennes-Oléron, portées par la Communauté de Communes du Bassin de Marennes en partenariat avec la Communauté de Communes de l'Île d'Oléron, avec le soutien financier de la DRAC Nouvelle Aquitaine et du Conseil Départemental de la Charente Maritime (Contrat Territorial d'Education Artistique et Culturelle - CTEAC). Ingénierie cofinancée par le programme Européen LEADER.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.